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Anfrage 
Herr Richard Janus 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der Stadtratsfraktion B 90/Die Grünen 

 
Betreff 

 
Anfrage der Stadtratsfraktion B 90/Die Grünen - St.  Georg Klinikum  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der TLZ vom 09.12.2009 wird unter dem Titel „Finanzämter großzügig mit Steuergeld“ 
berichtet, dass der Rechnungshof bezüglich Verschwendung Rügen ausgesprochen hat. 
Auch im Bereich der Krankenhausförderung wird Kritik geäußert, dass 
Verwendungsnachweise für von 1992 bis 2007 gezahlte Fördergelder bis heute in nicht 
unerheblichem Umfang ausstehen.   
 
So frage ich den Oberbürgermeister: 
 
 
II. Fragestellung  
 
Hat der Rechnungsprüfungshof im St. Georg Klinikum ebenfalls entsprechende Vorfälle 
hinsichtlich der Verwendungsnachweise festgestellt ?  
Wenn ja, in welcher Höhe und warum ?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Richard Janus 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der Stadtratsfraktion B 90/Die Grünen 

 

 
 
 


